

Brühl

Gemeinde mit freiem WLAN

[31.01.2014] Kostenlosen WLAN-Zugang haben die Bürger in Ortsteilen der Gemeinde Brühl. Möglich machen dies Hotspots, von denen es künftig noch mehr geben soll.

In Teilen des Ortskerns, im Obergeschoss des Rathauses und in der Festhalle der badischen Gemeinde Brühl können die Bürger jetzt kostenlos auf das Internet zugreifen. Wie das Unternehmen hotspots mitteilt, hat Bürgermeister Ralf Göck dafür öffentliche Hotspots realisieren lassen. Weitere sollen folgen. „hotspots hat bereits einige öffentliche Einrichtungen und Institutionen mit WLAN-Hotspots ausgestattet und hat uns ein gutes Angebot gemacht“, erklärt Bürgermeister Göck. „Unsere Lösung stellt in der Metropolregion wohl eine Neuerung dar, die technische Umsetzung ist aber vielfach erprobt, komfortabel, sicher und zuverlässig.“ Die Rechtssicherheit werde in Brühl mit dem Sorglosschutz von hotspots gewährleistet. Er greift laut Unternehmensangaben bei einem eventuellen Datenmissbrauch ein. Die Haftung liegt also nicht bei der Gemeinde. Besonders hohe Sicherheit und Schutz vor Datendiebstahl im öffentlichen WLAN biete das VPN-Routing. Das mit den Firmen MindNet Systemhaus, Schmidt Elektrotechnik und den Projektverantwortlichen der Gemeinde, Chris Oelsner und Christian Stohl, umgesetzte Konzept soll auf weitere Teile des Rathauses, das Schulzentrum sowie das Freizeitbad ausgeweitet werden.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Brühl, WLAN, hotspots, MindNet Systemhaus